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主席 

葉建源議員台鑑 

 

鄺議員、葉議員﹕ 

 

有關要求就教育局助聽器供應服務合約流標事宜盡快召開聯合會議 

 

教育局於去年就 2018/19 年度的助聽器供應服務合約的招標程序兩度流

標。事件不但影響約四十名處於學前教育階段的學童的助聽器調配服務，亦同時

影響超過五百名需要助聽器年度檢查及調教的聽障中小學生，令他們得不到適切

服務，影響其康復及學習進度。 

 

本人認為事件反映教育局以招標提供助聽器服務的方式問題處處，更有專業

水平不達標之嫌，有必要盡快安排福利事務委員會及教育事務委員會召開聯合會

議，就議題作出討論和跟進。由於上述議題涉及不同持份者，本人建議委員會邀

請教育局、醫院管理局及衞生署出席會議，並同時邀請有關學者、專業團體、社

福團體、家長和學生等出席表達意見，而本人亦樂意就邀請名單提供建議。 

 

尊此奉達，謹請兩位主席盡快安排召開聯合會議討論上述議題，不勝感激。

如有任何查詢，煩請致電 2613-9200 與本議員辦事處職員葉健強先生聯絡。 
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